
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

後 期 生 徒 総 会 

11 月 5 日（火）に後期生徒総会が行われました。生徒会執行部や委員会に対する質問や意見
が数多く出され、活発な生徒総会となりました。各委員会は、新体制となりました。 

はじめに校長先生

から、他人を思いや

る気持ちを大切に

しようとのお話が

ありました。その小

さな思いやりの心

が、二高のよい雰囲

気をつくります。

ク ラ ス

の 代 表

として、 

意 見 や

質 問 が

た く さ

ん で ま

した。 

各委員会の答弁です。誠実に回答しました。 みんな真剣に聴いて考えています。 

議長団３人登壇後、いよいよ始まります。 


